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Ich denke auch man sollte sich jetzt endlich realistisch dauerhaft mit dieser 2ten Liga
anfreunden.

Wobei natürlich jeder für sich andere Erwartungshaltungen haben kann und man natürlich
immer mit dem Aufstieg liebäugelt.

Trotzdem macht es aus meiner Sicht keinen Sinn vor der Saison mit dem Ziel Aufstieg in diese
Liga zu gehen. Das hat zuletzt den meisten Bundesligaabsteigern nicht gut getan und uns
schon gar nicht. Selbst mit irgendwelchen 2 Jahres Plänen würde ich vorsichtig sein wenn es um
Platzierungen ganz oben geht.

Wenn man im letzten Saisondrittel oben dabei ist kann man ja die sportlichen Ziele
gegebenfalls höher stecken. Uns sollte vorrangig wichtig sein wieder besseren konstruktiven
Fußball zu spielen und unsere Talente ranzuführen. Wir müssen dahin kommen das wir nicht
jedesmal einen Totalumbruch haben wenn mal ein Trainer oder Sportvorstand wechselt.
Insgesamt muss er Verein einfach wieder attraktiver werden für junge Spieler und Sponsoren.
Sollte das auf mittlere Sicht gelingen hat man vielleicht mal wieder ein Fundament das dann
wieder eine Erstligazugehörigkeit trägt aber auch das ist keine Garantie um längerfristig drinn
zu bleiben. Es wird auch immer vergessen das die anderen Vereine auch mitmischen teilweise
mit weit größerem Potential. Also wenn wir den Ball sprich die Erwartungshaltung erstmal flach
halten kann man viel entspannter in die neue Saison gehen.
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